



Ensemble contre l'AVC – Un smash contre l'AVC

Coup de projecteur ce soir sur l'action du club Badminton Casson (Loire-Atlantique) qui s'est encore montré particulièrement actif tout au long de la semaine de l'opération Ensemble contre l'AVC 2021 ! 🧑🏻🧑🏻🏸

Le club a axé son action autour de la sensibilisation de l'ensemble de ses adhérents (coloriage de sensibilisation, vidéo de la chanson acronyme VITE) tout en récoltant une jolie somme de 325 euros en faveur des antennes France AVC et de Association Kerwan 2 toi 🧑🏻🧑🏻🏸

Un immense MERCI pour leur soutien depuis maintenant 3 ans ! Et rendez-vous en 2022 pour la 5ème édition Ensemble contre l'AVC avec l'espoir de pouvoir se rencontrer ! 🧑🏻🧑🏻🏸



Merci à tous. Le Bureau du BC.